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REQUERIMENTO Nº_______/ 2021 

 
 

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as 

formalidades regimentais, que seja encaminhado à Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano e Habitação e à Secretaria de Governo, ambas do Estado de 

Pernambuco, apelo no sentido de implementar, através do Programa Pedala PE, 

três estações BIKE PE, nas seguintes localidades desta capital pernambucana: 

uma na Praça principal do bairro do Jardim São Paulo; uma na Praça do Largo da 

Paz no bairro de Afogados; e a última na Avenida Recife, próximo à portaria 

principal do Conjunto Residencial Ignês Andreazza, em frente ao BIG Bombreço 

no bairro de Areias. 

. 

Solicitamos que o referido Órgão informe o acatamento deste Requerimento 

ao nosso Gabinete (Nº 15 – 1ºAndar). 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 
 

Buscamos atender reivindicação dos moradores da Região 

Políticoadministrativa-RPA 05 do Recife, que, por não mais suportarem a alta dos 

preços dos combustíveis e o elevado custo com o preço das passagens de ônibus 

e metrô,  buscam no transporte cicloviário um meio eficaz e menos oneroso para 

se deslocarem pela cidade, e, assim, promover melhorias no trânsito e no meio 

ambiente sustentável. 

 

 

 

APROVADO
59ª Reunião Ordinária - 04/10/2021
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente
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O transporte por meio de veículos deslocados por tração humana é o mais 

eficiente quanto à sustentabilidade e tem sido alternativa recorrente de transporte 

urbano.  

 

No âmbito deste planejamento, o transporte cicloviário demonstra ser um 

meio benéfico de inclusão e um incremento sustentável de enorme relevância. 

 

Atualmente o Recife possui mais de 158 km de malha cicloviária, o que 

significou um crescimento de mais de 560% desde o ano de 2013.  

 

Infelizmente a crise econômica tem afetado as famílias recifenses e nem 

todas as pessoas possuem meios de adquirir uma bicicleta, como também não 

suportam mais o custo com combustíveis ou passagens, sendo portanto o BIKE 

PE uma alternativa viável para essas famílias que precisam se deslocar para 

trabalhar, estudar e resolver assuntos pessoais, sem deixar de mencionar os 

benefícios relacionados aos aspectos físicos e no lazer dessas pessoas.  

  

Ante o exposto, solicitamos, assim, o apoio dos nobres Vereadores para a 

aprovação deste Requerimento. 

 

                                 Câmara Municipal do Recife,  29 de setembro de 2021. 

                                         

 

 

 

 

Joselito Ferreira 

Vereador do Recife - PSB 
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